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Равнение на лучших

Интервью с активистами Центра волонтёрских проектов "Гармония"

Анна Пущина

Сколько лет ты занимаешься волонтёрством и с чего начался твой путь к добру?

- Уже практически 3 года я состою в команде «Гармония». Мой путь в волонтёрстве начался ещё в школе, однако более серьёзно к
этому занятию я стала относиться с поступлением в университет.

Расскажи историю своего знакомства с Гармонией!

- Про "Гармонию" я узнала на собрании первокурсников, но особого внимания этому не уделила. Потом моя подруга Аня
предложила сходить в офис и разузнать, чем там ребята занимаются. Так мы и остались в "Гармонии".

 



С какими мыслями ты изначально пришёл в добровольчество, чего хотел добиться и чем занимаешься сейчас?

- Изначально я ни о чём грандиозном не думала, просто хотела найти новых друзей и интересно проводить время. Постепенно я
начала вливаться в работу, хотела реализоваться в этой сфере. Появились цели, которые я стараюсь реализовывать. Сейчас я
занимаюсь социальным волонтёрством.
У меня появилось много новых знакомых, и я здорово провожу время, так что я нашла то, что искала в «Гармонии».

Вспомни самое яркое мероприятие, связанное с добровольчеством?

- Самое яркое мероприятие — это мой первый выезд в приют «Ржевка» в качестве тим-лидера. Этот день был очень волнительным,
но выезд прошёл просто замечательно!

 



Расскажи о любимом Ивенте Гармонии?

- Определённо «Дружба.Фест». В 2024 году я стала одним из организаторов этого масштабного мероприятия. Так я смогла узнать
много нового про организацию мероприятий и получила множество классных эмоций.

Поделись своими планами на будущее: какие проекты хочешь реализовать и куда планируешь двигаться дальше?

- Год обещает быть насыщенным. Планов, разумеется, очень много. В нашем Добро.Центре уже намечен план по развитию
социального волонтёрства. Предстоит много работы, но зато нам с командой точно будет нескучно.

Опиши Центр «Гармония» одним предложением.

- Гармония - это развитие!

 




